
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 5 MAGGIO 2023

Oggi 5 Maggio 2023, alle ore 16.15, presso la sede Lapam sita in Piazza Vittoria 21, Fanano (MO), su
comunicazione consegnata a tutti i componenti, si riunisce il Comitato in seduta privata.

Sono presenti:
Zanasi Massimo
Corsini Andrea    
Romanelli Renzo       
Chiarotti Adelinda 
Poli Maurizio Umberto          assente
È presente il segretario Berti Michela.
Il  Presidente  dato  atto  che  partecipano  alla  seguente  seduta  4  componenti  su  5,  dichiara  validamente
costituito il Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 10.
1) TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 3/02/2023.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con  voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 03/02/2023.      

DELIBERA N° 11.
2) BILANCIO PREVISIONALE 2023.
Il Comitato discute il bilancio previsionale e si riserva l’approvazione nella prossima seduta.

DELIBERA N° 12.
3) AGGIORNAMENTO SITUAZIONE PASCOLI.
Il  Comitato rileva ai sensi  dell’art.  5 comma 1 del  Regolamento per la gestione dei  Pascoli  che l’unica
domanda  pervenuta  entro  il  30  Aprile  è  quella  di  Fraccaro  Adriano.  Il  Comitato  pertanto  delibera  di
assegnare il pascolo Cimoncino detenuto dalla azienda agricola De Pinè che ha inoltrato disdetta, come da
separato contratto  di  affitto  di  fondo rustico in  deroga,  che verrà  redatto  per  una annualità  con canone
annuale di €. 880,00 determinato ai sensi dell’art. 16.

DELIBERA N° 13.
4) CONVENZIONE COL COMUNE PER MIGRAZIONE DATI SUL SITO.
Il Comitato approva l’opportunità di stipulare una convenzione col comune che preveda la migrazione di
alcuni  dati  sul  sito  del  Comune  stesso  per  le  esigenze  di  sezione  amministrazione  trasparente,  sezione
privacy e anticorruzione.

DELIBERA N° 14.
5)  ADESIONE  GRUPPO  CERTIFICAZIONE  DELLA GESTIONE  FORESTALE  DEL PARCO
NAZIONALE DELL’APPENNINO TOSCO-EMILIANO.
Il  Comitato  all’unanimità  decide  per  il  momento  di  non aderire  al  gruppo certificazione  della  gestione
forestale del Parco Nazionale dell’Appennino Tosco-Emiliano. Incarica il Presidente di acquisire ulteriori
informazioni in merito riservandosi eventuali decisioni diverse all’esito degli approfondimenti.

DELIBERA N° 15.
6) BOZZA PROGETTO NEBBIA ALL’ALPE.
Il Comitato, verificato il progetto Nebbia all’Alpe 2023, autorizza i promotori del progetto ad installare,
come  richiesto,  manufatti  fissi  rimanendo  la  responsabilità  della  gestione  e  manutenzione  delle  opere
direttamente in capo ai medesimi promotori. Per quanto riguarda eventuali contributi il Comitato si rimette
alla decisione della responsabile di frazione.

DELIBERA N° 16.
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7) IMPEGNO DI SPESA E AFFIDAMENTO SERVIZI PER GESTIONE SITO INTERNET.
Ritenuto  necessario  procedere  all’acquisizione  dei  servizi  di  seguito  indicati si  determina  il  seguente
impegno di spesa e conseguente affidamento dei servizi:
gestione servizi web Kibernetes srl €. 915,00 IVA compresa – CIG Z413B0BC19.

DELIBERA N° 17.
8)  INTERVENTI NELLE FRAZIONI PER IL 2023.
Il Comitato conferma l’impegno di spesa per i lavori di €. 12.000 riservandosi di valutare eventuali nuovi
interventi durante il corso dell’estate.

DELIBERA N° 18.
9)  INSTALLAZIONE TELECAMERE NEI LUOGHI DI INTERESSE PAESAGGISTICO.
Il Comitato concorda nel procedere all’installazione di una telecamera per ogni frazione, la cui ubicazione
verrà comunicata dal responsabile di frazione previa richiesta di autorizzazione all’installazione da parte del
proprietario del terreno. Laddove le telecamere potranno essere installate ad un punto luce si procederà alla
valutazione della telecamera senza pannello solare di cui al preventivo presentato dal Vice Presidente Andrea
Corsini.  Nel  caso  non  sia  possibile  collegarla  al  punto  luce  si  valuterà  quella  con  pannello  solare  al
preventivo della ditta  Meteo-Project. Il Vice Presidente Andrea Corsini unitamente alla segretaria verificherà
eventuali norme di rispetto o necessarie all’installazione nonché indagine di mercato per l’acquisizione delle
sim dati occorrenti al funzionamento delle telecamere.

VV.EE

DELIBERA N° 19.
10)  Ritenuto necessario procedere all’acquisizione dei servizi di seguito indicati si determina il seguente
impegno di spesa e conseguente affidamento dei servizi:
gestione contratti agrari Impresa Verde Modena srl €. 342,00  IVA compresa – CIG ZBE3B0BC74.

DELIBERA N° 20.
11) Il Presidente riferisce che il Comune nonostante ripetuti solleciti ad oggi non ha provveduto a montare le
luminarie nei campanili. Il Comitato chiede al Presidente di fare un ultimo tentativo affinché il Comune vi
provveda  entro  il  15  maggio  in  caso  contrario  lo  autorizza  ad  acquisire  il  preventivo  di  spesa  per  il
montaggio da ditte esterne riservandone l’approvazione.

Non essendoci altri punti di cui discutere, il Comitato decide di sciogliere l’Assemblea.
La riunione alle ore 19.00 viene conclusa.

Il Presidente Zanasi Massimo ________________________________________

Il consigliere Corsini Andrea _________________________________________

Il consigliere Romanelli Renzo________________________________________

Il consigliere Chiarotti Adelinda _______________________________________

Il Consigliere Poli Maurizio Umberto _________assente____________________

Il Segretario Berti Michela  ___________________________________________ 
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